

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai evaluasi penjaminan mutu lulusan dan faktor pendukung dan penghambat di SMP negeri 6 Palembang maka dapat disimpulkan bahwasanya :

1. Evaluasi penjamin mutu lulusan menggunakan Evaluasi Diri Sekolah (EDS), terdapat empat aspek yaitu: *pertama*, aspek *context*, yang menjadi latar belakang program penjaminan mutu pendidikan yakni meningkatkan standar kualitas lulusan dan memberikan pendidikan yang bermutu pada masyarakat serta meningkatkan prestise sekolah. *Kedua*, aspek *input*, rata-rata capaian *input* dengan rata-rata capaian 6,36 dengan kategori menuju SNP 4. *Ketiga*, aspek *proccess*, rata-rata capaian komponen proses dengan rata-rata capaian 5,60 dengan kategori menuju SNP 4. *Keempat*, aspek *product*, rata-rata capaian komponen efesiensi dan efektifitas dilihat dari pemenuhan standar kompetensi lulusan dengan capaian 5,90 dengan kategori menuju SNP 4. Jadi, pada aspek *input* (masukan), aspek *procces* (proses), aspek *product* (hasil) pada keseluruhan pemenuhan standarnya belum mencapai SNP karena belum mencapai nilai 6,67-7.
2. Faktor pendukung dalam evaluasi penjaminan mutu lulusan yaitu dukungan dari pemimpin, dukungan *stakeholders* dan tim kerja yang solid dan berkompeten. Sedangkan faktor kendala yaitu kurangnya pemahaman terhadap SPMI, sarana dan prasarana yang tidak memadai, dan evaluasi dan tindaklanjut yang kurang maksimal.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai evaluasi penjaminan mutu lulusan dan faktor pendukung dan penghambat dalam evaluasi penjaminan mutu lulusan di SMP Negeri 6 Palembang, saran yang dapat peneliti berikan sebagai berikut:

1. Bagi SMP Negeri 6 Palembang, hasil evaluasi penjaminan mutu lulusan menunjukkan capaian menuju SNP 4 yakni cukup dan untuk mencapai sangat baik perlu adanya penyempurnaan beberapa pemenuhan standar-standarnya, sehingga dapat di gunakan sebagai acuan pelaksanaan penjaminan selanjutnya.
2. Bagi sekolah lain, hasil penelitian evaluasi penjaminan mutu di SMP Negeri 6 Palembang dapat dijadikan sebagai rujukan dalam melaksanakan penjaminan mutu pendidikan, karena program penjaminan mutu pendidikan di SMP Negeri 6 sudah terlaksana dengan cukup dan rata-rata capaian cukup.